
Verbale Consiglio d’Istituto del 11/05/2023 

Il giorno 11 maggio 2023, alle ore 18:30, in modalità online, link della riunione https://meet.google.com/tfm-

capm-qmu, si è riunito il Consiglio di Istituto dell’IIS “Paolo Boselli” (convocazione Prot. n. 0008381 del 

05/05/2023) per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione programma biennale acquisti 

3. Appendice al Regolamento Esperti – criteri figure PNRR e TUTOR 

4. Varie ed eventuali 

A seguito di regolare convocazione, risultano presenti: 

Componente Docente Albano Federica –  Cascino Franco – Doglio Maurizio 

– Pino Adalgisa – Toscano Francesco – Verrua 

Emanuela 

Componente ATA Ciaravola Rosa – Ruffino Luisa 

Componente Genitori Bove Nicoletta (PRESIDENTE) – Tavazza Mariella  

Componente Studenti Previato Giorgia – Romano Vanessa  

Risultano assenti: 

per la componente Docenti: Di Stefano Marco (fino alle ore 20) – Sacco Raffaella  

per la componente Genitori: Barbato Fabio 

per la componente Studenti: Limpias Edgar - Bozzola Nora 

La seduta viene registrata a seguito dell’autorizzazione unanime dei componenti del CdI. 

Presiede: Sig.ra Nicoletta BOVE  Verbalizza: Prof. Francesco TOSCANO 

Constatata la presenza del numero legale e la regolarità della convocazione, La Dirigente Scolastica, prof.ssa 

Adriana Ciaravella, dichiara aperta la seduta. 

È sottoposta all’attenzione del Consiglio la proposta di integrazione all’Ordine del Giorno da parte della 

prof.ssa Verrua riguardante la richiesta di rettifica del punto 9 del regolamento del CSS e di specificazione 

che i Campionati Studenteschi, tornei e Special Olympics rientrano nelle ore aggiuntive a quelle di 

insegnamento di Scienze Motorie curricolari. 

La Dirigente Scolastica, avendo interpellato l’Ufficio Scolastico Regionale, condivide al Consiglio la risposta 

ricevuta al riguardo la quale ribadisce che tali attività rientrano nelle ore aggiuntive solo se svolte al di fuori 

del normale orario di lezione. 

Dopo ampia discussione circa le motivazioni e l’opportunità della rettifica e le dichiarazioni di astensione dal 

voto da parte della Presidente e della componente studentesca la Dirigente Scolastica pone a votazione la 

delibera n. 215 sull’integrazione proposta all’Ordine del Giorno. 

Esprimono parere sfavorevole a tale integrazione Cascino, Pino, Albano, Dirigente Scolastica, Toscano, 

Doglio, Ruffino. 

Esprime parere favorevole Verrua. 
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Si astengono Bove, Romano, Tavazza, Previato. 

La proposta di integrazione, pertanto, non è approvata. 

 

1 Approvazione verbale seduta precedente: 

Con la delibera n. 216 il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente tenutasi in data 

13 aprile 2023.  

 

2. Approvazione programma biennale acquisti 

La Dirigente Scolastica condivide al Consiglio le tabelle relative al programma biennale acquisiti oggetto del 

presente punto e propone l’articolazione dell’approvazione in due delibere distinte. 

La delibera n.217 relativa al programma biennale PNRR 4.0 Classrooms risulta approvata all’unanimità. 

La delibera n.218 relativa al programma biennale PNRR 4.0 Labs risulta approvata all’unanimità. 

 

3. Appendice al Regolamento Esperti – criteri figure PNRR e TUTOR 

La Dirigente Scolastica propone come criteri di selezione delle figure professionali da reclutare internamente 

all’Istituto la precedenza alla maggiore anzianità di servizio e la disponibilità a ricoprire l’incarico fino a 

dicembre 2024 data la durata biennale del progetto e il fatto oggettivo che la quasi totalità del personale ATA 

è a tempo determinato. 

La prof.ssa Albano propone come criterio aggiuntivo il possesso di un titolo di studio specifico nonché di 

specifica esperienza accumulata dal candidato nel settore. 

La Dirigente Scolastica propone inoltre i criteri generali di valutazione delle candidature per il gruppo tecnico 

di supporto (candidati interni/esterni).  

La prof.ssa Albano rammenta che diversi architetti ed ingegneri sono in fase di specializzazione per i progetti 

PNRR. 

La Dirigente Scolastica precisa che nella selezione si individueranno i criteri più coerenti con la figura da 

individuare. In particolare ribadisce che è da reclutarsi una figura particolarmente formata per mentoring e 

formazione (docenti interni ed esterni): più selettivo è il criterio, meno difficoltosa è la selezione e più adatti 

sono i formatori ai discenti fragili. Propone l’articolazione della selezione in due fasi: quella relativa al gruppo 

tecnico di supporto e quella relativa ai tutor. 

La delibera n. 219 relativa all’appendice del regolamento esperti - criteri figure PNRR e tutor è stata approvata 

all’unanimità. 

4. Varie ed eventuali 

La Prof.ssa Verrua comunica al Consiglio che gli allievi dell’Istituto hanno riportato ottimi risultati al torneo 

di bowling a Fano. 

Interviene la sig.ra Tavazza rappresentando che alcuni genitori hanno versato la quota di 40 euro per il viaggio 

destinato al Lago Maggiore, ma poi la destinazione sul viaggio di istruzione è stata traslata su Genova. Chiede 

se il prezzo sia identico oppure se debba essere rimborsata parte della quota. La Dirigente Scolastica si riserva 

di verificare che la quota richiesta per Genova sia minore di quella per richiesta per il Lago Maggiore. 



Il prof. Di Stefano accede alla seduta, non avendo preso parte a nessuna delle votazioni. 

La prof.ssa Albano e l’allieva Romano propongono un’attività autogestita per la sede di To3 da svolgersi l’8 

giugno 2023 al fine del reciproco congedo tra docenti, personale ATA ed allievi. La Dirigente Scolastica, non 

trovando adeguato inquadramento per autorizzare la richiesta, caldeggia il 9 giugno p.v. come data per 

l’attività proposta al fine di non intralciare l’attività didattica. 

Il prof. Cascino pone all’attenzione della dirigente alcune criticità riscontrate riguardo l’impianto telefonico. 

Esaurita la trattazione dei punti all’o.d.g., la riunione è sciolta alle 21,10. 

Il segretario verbalizzante       Il Presidente 

Prof. Toscano Francesco                      Sig.ra Bove Nicoletta 

 

Si dà atto che la seduta viene svolta su piattaforma MEET e video-registrata  e che le delibere sono assunte 

mediante espressione di voto sulla chat MEET acquisita agli atti 

La Dirigente Scolastica  

Adriana Ciaravella 

 

 

 

 

 

 

 

 


